Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 6 Pieces
Superficie 230 m?
Référence Antoinette
Prix 1 260 000 €

Grasse
Maison a vendre (06130)

www.maisonsetappartements.fr
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Maisons &
APPARTEMENTS

Au fond d'une allée, dans un environnement calme et privilégié. Charmant mas
provengal d'environ 230 m?2 batit sur un beau terrain d'environ 8 600 m2 avec
piscine et pool-house.La propriété offre un grand séjour lumineux d'environ 100 m2
avec cheminée, le tout ouvert sur les terrasses et le parc. Une cuisine séparée
donnant sur une véranda, deux chambres en suites avec salle de bains et dressing

dont une avec terrasse, deux autres chambres avec une salle de bains partagées.

At the end of a driveway, in a quiet and privileged environment. Charming
Provencal mas of approximately 230 sgm?2 built on a beautiful plot of land of 8 600
sqgm? with pool. The property offers a large sunny living room of approximately 100
sqgm? with fireplace, all openonto the terraces and the park. A separate kitchen
opening onto a veranda, two bedrooms ‘en suite' with bathroom and dressing, one
of them with terrace, two other bedrooms with a shared bathroom.A beautiful
traditional 13x6 swimming pool with pool-house equipped with a summer kitchen,

a barbecue and a shower room. Superb flat ...

COUNTRYSIDE IMMOBILIER
40, chemin de la Source - 06130 GRASSE
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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